

El grado en Liderazgo Emprendedor e Innovación de la Universidad de Mondragón se acercará a Madrid a partir de septiembre gracias a un itinerario propio.

04/05/2012

Los jóvenes de la Comunidad de Madrid tendrán la oportunidad a partir del mes de septiembre de estudiar el grado en Liderazgo Emprendedor e Innovación (LEINN), el único existente en España –el título existe solo en Finlandia-, que imparte en la actualidad la Universidad de Mondragón, a través de un itinerario en Madrid. Durante el próximo curso 2012-13, el grado, que comenzó su andadura en el año 2009 y cuya primera promoción terminará sus estudios el año que viene, iniciará una nueva fase de expansión en la que los proyectos y experiencias que complementan el aprendizaje académico se configurarán en diversos entornos. Así, el nodo central del grado se imparte en el País Vasco –concretamente en las localidades de Irun y Oñati, próximas a San Sebastián y que representan la cuna del cooperativismo y del emprendizaje de la mano de la Corporación Mondragon-, pero desde el próximo curso 2012-13 una parte destacada del programa (concretamente la práctica de proyectos emprendedores y con empresas) se desarrollará también en Madrid, para progresivamente ampliar su proyección internacional abriéndose a nuevos entornos.

En este nuevo escenario, lo que se ha denominado itinerario Madrid, LEINN propone la “Madrid Experience”, un entorno empresarial y emprendedor único a nivel internacional. Esta experiencia tendrá su base de proyectos en el HUB Madrid, red internacional de emprendedores e innovadores sociales presente en más de 30 países en los 5 continentes; y será complementada con proyectos emprendedores reales en viajes de aprendizaje en el País Vasco, Finlandia, Silicon Valley así como en países emergentes como China, India y Brasil. Así, tras una estancia de tres o cuatro meses en el núcleo de LEINN en el País Vasco, los nuevos estudiantes realizarán estos viajes de aprendizaje internacionales (“learning journeys”).

Jornada de presentación

Enmarcado en este itinerario, este sábado, 5 de mayo tendrá lugar a partir de las 11:00 horas en el Centro de Innovación Social HUB Madrid (C/Gobernador 26) la presentación del Grado Internacional LEINN, que versará sobre la iniciativa, la motivación y la responsabilidad de la Universidad por acercar a los jóvenes al mundo empresarial de una manera atractiva e innovadora.

La jornada está orientada a estudiantes, padres, orientadores y profesionales de la Comunidad de Madrid y del resto de España interesados en una educación basada en el “aprender haciendo” como herramienta de aprendizaje. Se retará a los convocados a pensar en los cambios a los que la sociedad actual se enfrenta, y en cómo la Universidad puede ser una experiencia transformadora clave en la formación de los jóvenes de este país.

Así mismo, la unidad de emprendizaje Mondragón Team Academy presentará sus metodologías finlandesas de estudio y cinco “teamcompanies” del grado LEINN –cinco compañías/cooperativas surgidas a raíz del grado y fundadas por estudiantes-, de la Universidad de Mondragón presentarán las ideas de negocio a los inversores y emprendedores profesionales convocados.

El grado LEINN

El Grado internacional “Liderazgo Emprendedor e Innovación” (LEINN) afronta uno de los mayores retos de la sociedad actual: educar para las



necesidades de las personas, las empresas y la sociedad del siglo XXI. Para lograrlo basa su estrategia en un cambio radical en la metodología de estudios universitarios. Ésta se basa en tres pilares básicos: aprender haciendo, de modo que las empresas creadas por los estudiantes sean su herramienta de aprendizaje desarrollando proyectos reales, emprender en equipo y a través de viajes de aprendizaje internacionales.

LEINN aplica las metodologías que Team Academy en Finlandia ha desarrollado con éxito durante las dos últimas décadas y que se han convertido por lo tanto en un referente internacional en educación superior. LEINN es un título oficial de grado de la Universidad de Mondragón reconocido por el Ministerio de Educación y Cultura y Deporte en el marco de Espacio Europeo de Educación Superior. Se imparte a través de su unidad Mondragón Team Academy de su Facultad de Empresariales.

Los jóvenes emprendedores del grado LEINN lideran esta iniciativa en colaboración con los teamcoaches de Mondragón Team Academy de la Facultad de Empresariales.

La unidad Mondragón Team Academy pertenece a la Red Internacional de Tiimi Akatemia, un organismo educativo que nació en la Universidad de Ciencias Aplicadas de Jyväskylä, Finlandia, hace 18 años. Los excelentes resultados de las team-companies que nacen con su plan de estudios han conseguido una reputación espectacular con la cifra de un 36% de sus alumnos generando sus propios negocios.

Podeís ver aquí el vídeo que ha preparado un equipo de LEINN para el evento de Madrid:

